

Los Reyes Magos

Hola!

Somos Melchor, Gaspar y Baltasar y estas Navidades somos nosotros los que te escribimos a ti una carta.

Sabemos que tienes un corazón enorme y por eso queremos pedirte ayuda. Nuestra fábrica se está quedando sin juguetes porque cada día hay más niños en el mundo y no queremos que ninguno de ellos se quede sin su regalo esta Navidad.

Por eso te escribimos a ti. Porque hemos pensado que muchos niños como tú, que tenéis muchos juguetes, seguro que podéis echarnos una mano y hacer felices a otros.

¿Quieres ayudarnos y ser un pequeño Rey Mago?

Es muy sencillo. Cuando nos escribas la carta, elige de tu lista de juguetes uno para otro niño que no tiene la suerte que tú de tener muchos juguetes en casa. Nosotros haremos llegar el juguete a ese niño que seguro se pondrá muy feliz gracias a tu generosidad.

Es importante que sepas que no tienes que sumar un juguete a tu lista, sino regalar uno de los tuyos a otro niño.

Muchas gracias por hacer de Rey Mago esta Navidad. Gracias a ti muchos niños podrán también jugar y disfrutar de sus juguetes.

Feliz Navidad



Melchor, Gaspar y Baltasar

